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● 点 鐘 市原ロータリークラブ会長 藤谷泰弘 
● ソング それでこそロータリー 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

 本日は 2008－09 年度最

後の例会になりました。今

年度 47 回目の例会になり

ます。通算 2220 回の例会

です。2220 回を 45 年で割

りますと年49.33回の例回

数となります。この 10 年

の例会数は480回、平均例回数は年48回ちょうどです。

ということは過去は多分、年 50回が標準例回数だった

ような計算になります。3回分楽をさせて頂きました。

今日は、各委員長の皆さんに１年の報告をして頂いて

締めの例会としたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

今年度の例会は、外来卓話を多くしてみました。移

動例会的なことも多く計画しました。各委員会でも多

くの活躍をしていただきました。何かを多くすれば、

何かが足らなくなるもので、届きませんところはご容

赦いただくしかありません。私個人としては、幹事共

ども一生懸命やったつもりです。人の見方は正反対だ

ったりすることが多々あるものだということも充分承

知しています。そういうものだと思いますので気には

なりません。只々、この例会無事に終わりたいと思い

ます。以上です。 

● 幹事報告 幹事 小川長二 

元会員で千葉県富貴蘭会会

長の三平さんより、「第８回 

風らん花の大会」があるそう

です。７月５日（日）幕張メ

ッセ・国際会議場１０１号室

です。 
 
 

● 委員会報告 
泉水次年度幹事 

次年度の昼食ですが、数量が不

足時は、下のレストランより取

り寄せ皆さんと一緒に食べてい

ただくようにします。 

 

吉田会員 

この度会社の都合により退会

する事になりました。 

02年から 7年間お世話になり

ました。今後のロータリーの

益々のご発展を祈り挨拶とい

たします。 

● クラブ協議会 各委員会活動報告 
Ｓ.Ａ.Ａ常澄会員 

1 年間司会をさせて頂き色々勉強

をさせて頂きました。お客様が見

えた時のエスコートが少し足り

なかった様に思え反省しており

ます。皆さんの協力で 1年間無事     

勤める事が出来ました。有難う御座いました。 

 

千葉クラブ奉仕委員長 

プログラム委員会は内容の濃い外

部卓話を中心に会長幹事の計画に

て進めました。出席委員会は本来

は出席の状況を把握して進めなけ

ればならなかったが、出席率の数

字のみ気にした例会運営になりました。今後はメイキャ

ップを含めお願いします。親睦活動では、柏崎刈谷原

発・伊勢神宮・菅原工芸ガラス・八角亭での食事、そし

て水前寺清子さんを迎えた市原中央との合同例会など

実施しました。色々反省点もありました。会報・広報で

は山本会員にご苦労頂きました。会員増強では 6月末で

6名退会・2名が増員、計 45名になっております。 



                                                    
 加藤職業奉仕委員長 

職業奉仕では当初会長より 4 回く

らいの職場訪問的な例会を検討し

て欲しい旨の依頼がありました。

出来れば会員の職場を訪問したか

ったのですが、市原消防署を訪問

する事で一回実施できました。来年も継続して役員をさ

せていただきますので頑張って生きたいと思いますので

宜しくお願い致します。又、消防団は６０才定年ですが、

団長の許可があれば 60 才以上でも団員として活動でき

ます。女性の場合は特に団長の許可がないものですから

６０才定年制のままです。又、女性の方で興味のある方

がおられましたらお願いしたいと思います。 

 

斉藤社会奉仕委員長（小川幹事代役） 

社会奉仕では 4つの事を実施 

１.社会奉仕についての卓話を通じて理解を深める。市原

市の環境部長の大沢さんより卓話を頂きました。 

２.地域青少年健全育成の新世代プログラムへの協力。 

３.14,000 個弱のエコキャップが集まり市原中央高校へ

渡しました。 

４.地球温暖化防止のため植樹（12/3苗木配付）及びエ

コバック使用奨励 

 

 上条新世代育成委員長 

１.10名の会員で計7回の委員

会を開き１００％の出席で親

睦を深めました。 

２.インターアクト活動では

8/17から8/24で市原中央高校

5名の学生をマレーシアへ送り

出しました。 

３.地区の海外研修で9/26から9/29韓国プサンへ2名イ

ンターアクトを送り出した。 

４.市原中央高校へ退任の挨拶をしに行きましたところ、

花束を頂き感激して帰ってきました。 

５.東金高校へ出前講師に行き、社会に出た時の事をいく

つか話し、2時間講演をしてきました。 

６.ライラ研修には岡本会員の社員 2名が参加し、山本会

員に同行して頂きました。 

 伊藤国際奉仕委員長 

今年の活動方針に国際間の理解

と親交を深める為に自己研鑽と

献身的な努力により世界の平和

を推進するとあります。この活動

を自分たちがどうするかという

事ですが、未熟なものでまともな活動が出来ませんでし

たが、世界平和を推進するという点では、小委員会の羽

良委員長や米山小委員会の菊池委員長が活動していた

だきました。白鳥カウンセラーのもと、米山奨学生のイ

ンさんが５月より活動しております。国際奉仕では、市

原高校の５名をマレーシアへ派遣しました。今年の色々

な教訓を来年、再来年に生かせていただけるように継続

されていくものと思います。 
   
● 出席報告 
前々回確定：70％ 本日出席 39名 欠席 11名 
本日出席率：78％ 
● 点 鐘 市原ロータリークラブ会長 藤谷泰弘 
皆様、活動報告並びに今年度の活躍ありがとうござ

いました。さいわい皆さんに支えられて、どうにか終

わることが出来そうです。まだ六日ほど任期がありま

すので。 

皆様 1 年間ご支援いただきましてありがとうござ

いました。幹事の分も合わせてお礼申し上げます。 

 

 

 


